
CIRCOSCRIZIONE 8 ^
San Salvario - Cavoretto - 
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MOZCI8 18 / 2023 16/11/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario - Cavoretto -
Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
MIANO Massimiliano, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AMADEO Claudia LOI CARTA Alberto PRATIS Veronica

BORELLO Rosario LUPI Alessandro TABASSO Matteo

DELPERO Stefano MANCUSO Gerardo TASSONE Riccardo

DI BELLA Elena MARCHI Claretta VARESIO Francesca

FERRARA Serafino PALUMBO Antonio VERRI Paolo

FIORELLI Serena PASQUALI Raffaella

FOIETTA Enrico PASSADORI Roberto

FRANCONE Vittorio PERA Dario

GUGGINO Michele Antonio PETRACIN Noemi

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: GRUPPI Francesca Valeria

Con la partecipazione del Segretario GHIRINGHELLI Luca

Pag 1 di 3



Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO: C8 - MOZIONE: RALLENTARE E' MEGLIO CHE INCHIODARE” PARTE 2

PREMESSO CHE

• La necessità di installare un attraversamento pedonale rialzato in corrispondenza del civico n° 23
di Viale Thovez per facilitare l’innesto in rotonda era già stata ampiamente discussa a maggio
(mozione con numero di protocollo 1651/2.160.3), ma nulla è stato fatto in merito;

• L’inserimento  in  rotatoria  di  cui  stiamo parlando,  come già  ampiamento  spiegato in  passato,
rappresenta  un  potenziale  pericolo  vista  la  quadruplice  provenienza  dei  veicoli:  dalla  zona
Crimea,  dal  Liceo  Valsalice,  da  Strada  del  Righino  e  dall’uscita  del  complesso  di  recente
costruzione in corrispondenza del civico n° 23;

• È ancora  presente  alla  fine  di  Viale  Thovez  un attraversamento  pedonale  rialzato  totalmente
inutile considerando che era stato installato per facilitare l’attraversamento dei bambini quando
uscivano dalla ex scuola francese ormai chiusa da tempo, inoltre molti cittadini si sono lamentati
di questo attraversamento pedonale rialzato visto il suo stato obsoleto che rischia di danneggiare
le auto, perciò, sarebbe il caso di rimuoverlo dando priorità all’installazione di quello richiesto
all’altezza del civico n° 23;

CONSIDERATO CHE

• I  lavori  lungo  tutto  Viale  Thovez  sono  estremamente  in  ritardo,  creando  enormi  disagi  alla
circolazione,  perciò,  sarebbe  il  caso  di  approfittare  di  questo  momento  per  installare
l’attraversamento pedonale rialzato nella zona oggetto dell’interpellanza evitando così ulteriori
rallentamenti della viabilità in futuro;

• I recenti accadimenti in altre zone della città in materia di sicurezza stradale ci obbligano ad
essere maggiormente prudenti soprattutto in aree come questa altamente frequentate da studenti;

APPURATO CHE

• La  maggioranza  dei  residenti  nella  zona,  visti  i  numerosi  incidenti  durante  l’inserimento  in
rotonda, vede in maniera estremamente positiva l’installazione di un attraversamento pedonale
rialzato artificiale;

• Se non si prendono soluzioni concrete a riguardo si potrebbero verificare in futuro spiacevoli e
pericolose situazioni che metterebbero a rischio l’incolumità di guidatori, studenti e anziani che
utilizzano l’attraversamento pedonale in corrispondenza della rotatoria;
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SI RICHIEDE

• Al Presidente e Coordinatore competente di verificare la fattibilità dei lavori per installare il 
nuovo dosso e per rimuovere quello presente al fondo di Viale Thovez come spiegato sopra.

La presente mozione è stata approvata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per
alzata di mano il cui esito risulta come segue:

Presenti: 24 
Votanti: 24 
Astenuti: ==
Contrari: ==
Favorevoli: 24
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Massimiliano Miano

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Luca Ghiringhelli
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